

Centro Auditivo Petrer, cumple un año gracias a la confianza de sus clientes

07/04/2025



José David Payá dirige el Centro Auditivo Petrer

Centro Auditivo Petrer inició su andadura, de la mano de José David Payá, hace casi un año con el objetivo de ofrecer a sus clientes las soluciones auditivas más actuales del mercado. Payá agradece «la gran acogida por parte de la población» puesto que en poco tiempo este negocio se ha posicionado como una empresa referente en el sector en toda la comarca.

Payá eligió la profesión de la audiolgía después de que le detectasen pérdida auditiva hace 12 años. Se familiariza, profundiza y ayuda a personas en su misma situación, por ello "me emociona la confianza que

nuestros pacientes han depositado en nosotros. La respuesta tan positiva motiva a seguir innovando y brindando un buen servicio para mejorar la calidad de vida de las personas".

Desde el momento en que José David Payá abrió las puertas de Centro Auditivo Petrer tuvo claro que el trato humano y cercano iba a ser imprescindible en su negocio, por ello implementó el servicio a domicilio para poder hacer un seguimiento óptimo a todos sus clientes con problemas de movilidad o dificultad. "Este servicio está funcionando de forma espectacular, pienso que el

hecho de darle esa facilidad y comodidad a los clientes les está resultando beneficioso", asegura.



En el marco del Día de la Salud, que se celebra cada 7 de abril, desde Centro Auditivo Petrer recuerdan «que la salud auditiva es una parte fundamental de nuestro bienestar general. En nuestro centro creemos firmemente que una buena audición no mejora solo la comunicación, sino que también enriquece nuestras relaciones sociales y contribuye a nuestra salud mental».

En este negocio siempre han destacado la importancia de realizar revisiones auditivas de forma regular, y con motivo de la celebración del Día de la Salud quieren recordar que "la pérdida auditiva puede afectar a

cualquier edad, y si no se trata, puede conllevar consecuencias significativas. La prevención es vital".

Las revisiones auditivas y pruebas de audífonos son completamente gratuitas y sin compromiso en Centro Auditivo Petrer. Además, al no ser una franquicia ofrece a sus clientes unos precios ajustados y muy competitivos en el sector.

Centro Auditivo Petrer se encuentra ubicado en la calle Óscar Esplá junto al Centro de Salud Petrer II. El horario es de lunes a viernes de 9:30 a 13:30 horas y de 17 a 19 horas. Se recomienda reservar la cita bien en el propio local, o bien por WhatsApp o llamando al teléfono 611 11 87 66.

